

学校経営目標:夢と希望を はぐくむ学校  
教育目標:考える子 思いやりのある子 やりぬく子

本宮市立本宮小学校  
学校だより第 21 号  
令和5年 1 月10日  
校長 穂山俊之



# 本小だより

## 3 学期 が スタート

今年もよろしくお願いたします。



令和5年のはじまりにあたりまして、子どもたち、保護者の皆様にとって、よりよい年になりますようお祈り申し上げます。

本年も子どもたちの健全な成長を願い、一人一人のよさを引き出せるよう職員一同、心を込めた教育活動を推進してまいります。

さて、今日(1月10日)から3学期のスタートです。

3学期は51日。1学期や2学期に比べると、とても短い学期です。そして、まとめの学期であり、来年度へつなげる学期です。

ぜひ1日1日を大切にすごして、しっかりと現在の学年のまとめをし、来年度へつなげる準備をしてほしいと思っています。

冬休みは、子ども達は大きな事故やけがもなく、思い出に残る生活を送っていたことと思います。冬休みにしかできない体験や努力した経験が、これからの生活や学習に生かされることでしょう。

子どもたちが充実した冬休みを過ごせたことは、それぞれのご家庭で子どもたちの生活を温かく見守っていただいたお陰です。本当にありがとうございました。

今年は、皆様ご承知のとおり、本宮小学校は、**創立 150 周年**を迎えます。

ぜひ、子どもたちが今まで以上に輝ける1年であることはもちろん、保護者・地域の方々との絆を深められる、お世話になっている卒業生、諸先輩方に感謝を伝えられる・・・そのような1年になればと願っています。

引き続き、保護者・地域の皆様方の御支援・御協力をよろしくお願いたします。

### 本宮ふれあい書き初め大会

令和5年1月5日(木)、白沢公民館で本宮市ふれあい書き初め大会が開催されました。本宮小学校からは、4名の児童が参加しました。

お手本を参考に、新春らしい課題を書初めました。

一人一人が一筆入魂。心を込めて書くその表情から、真剣さが伝わってきました。



# 12月後半の学校の様子をお伝えします。

2学期最後に発行した「本小だより20号」(12月23日発行)では紙面の都合でお伝えすることができなかった、12月後半の学校の様子をお伝えします。

## しっかり発表できました!

## 2学期の終業式で

## 2学期の振り返りと今後の目標



12月23日(金)、2学期の終業式が、テレビ放送でおこなわれました。

式では、1年生代表の青池凜樹さんと

6年生代表の渡邊心温さんから、それぞれ2学期の振り返りと、今後がんばりたいことの発表がありました。2人とも、とても堂々としていて素晴らしかったです。



## 校外子ども会がありました

12月21日(水)の昼の時間、校外子ども会が行われ、登校班ごとに分かれて、2学期の登校班の反省と冬休みの過ごし方などを話し合いました。

特に2学期を振り返る場面では、集合時刻を守ることや歩き方、あいさつについて班ごとに反省するとともに、これからの季節、気をつけなければならない、積雪時や凍結時の歩き方や危険な場所、危険な行為等についても確認合いました。この日の反省をもとに、3学期も引き続き、安全に登下校しましょう。

## ♪ ダンスクラブ発表会 ♪

12月16日(金)の昼休み、体育館でダンスクラブの発表会が行われました。クラブのメンバーは、クラブ活動の時間を中心に練習を積み重ねてきました。この日は練習の成果を発揮して、キレのあるかっこいいダンスを披露し、たくさん見学者から大きな拍手が沸き起こっていました。

アンコールでは、見学者もメンバーの振り付けをまねしながら一緒にダンス! 大変盛り上がった、昼休みの時間になりました。



## 2学期末の大掃除

いよいよ2学期も、残すところあと2日となった12月22日(木)の5校時。

2学期にたまった塵や埃を綺麗に掃除するため、大掃除をしました。

どの学年も、みんなで協力・分担しながら掃除をしました。本宮小学校の子どもたちは、いつも一生懸命に掃除をします。これも、本宮小の自慢の一つです。



机や棚も移動させて、日頃の掃除時間にはできないようなところもしっかりと綺麗にしました。おかげで気分よく、新年が迎えられました。

